



Denise Hander und Kerstin Stadler (Bärenherz)

01.12.2025 00:00 CET

Adventskalender gehen auf Reisen

Bereits zum zweiten Mal vor dem 1. Dezember machte sich Denise Hander auf den Weg nach Leipzig zum Kinderhospiz Bärenherz – im Gepäck viele liebevoll Weihnachtskalender für die Kinder, ihre Familien und Geschwisterkinder.

Ihr kleiner Leo hat die Weihnachtszeit immer über alles geliebt. In seinem Andenken möchte Denise diese besondere Freude weitergeben – an all jene Kinder, die die Adventszeit im Krankenhaus verbringen oder schwer erkrankt sind. Denn jedes Kind soll spüren dürfen, wie schön und tröstlich die Magie von Weihnachten sein kann.

Am Samstag, den 8. Dezember, kam Denise gemeinsam mit ihren fleißigen Helferinnen und Helfern erneut ins Bärenherz und übergab Kerstin Stadler die liebevoll gepackten Präsente.

Ein bärenherzliches Dankeschön an Denise Hander und alle Unterstützer und Unterstützerinnen dieser tollen Aktion!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314